

1990

FREIZEITSPORT



TSV 1848 TETTANG E. V.

2010

1991

1995

1997

1998

1998

2001

2001

2003

2006

2008

2009

2009

2009

2009

2009

2009

2009

2009

2009

2009

1987 Gründung der Abteilung Freizeitsport am 14.05.1987 durch Initiator Günther Maurer für solche Mitglieder, die Sport aber keinen Wettkampf betreiben wollen. Im Programm waren Joggen mit Gymnastik, Wanderungen, Bergtouren, Wassergymnastik mit Schwimmen, Ski-Langlauf und Radtouren.

1988 Erste Bergwanderung mit Anton Norz und erster Silvesterlauf der Abteilung Freizeitsport im Tettlinger Wald.

1990 Freizeitsport mit zusätzlichen Sportarten wie Alpiner Skilauf, Wanderwochen und auch Tanzen, wenn es sich ergibt. Erste Wanderwoche in den Vogesen.

1993 Eine Woche durch Holland radeln und an der Oberschwäbischen Barockfahrt teilnehmen.

1995 Die Abteilung Freizeitsport bietet ihren ersten Walkingkurs an. Eine Wanderwoche ging von Würzburg nach Heidenheim und eine Radwoche von Landeck nach Passau und von Spaichingen nach Tettling.

1997 TSV Ehrenmitgliedschaft für Günther Maurer und die Wachablösung in der Abteilung: Günther Maurer übergibt die Abteilungsleitung an Rosmarie Strauss. Erster Oberschwäbische Walkingtreff.

1998 Der TSV 1848 Tettling begeht mit einem Festwochenende sein 150 jähriges Jubiläum. Mit dem Rad an der Donau entlang nach Passau. Wanderwoche in Latium/Italien. Jubiläums-Silvesterlauf der Freizeitsport-Abteilung.

1999 Teneriffa-Wandergruppe, Radtour von Passau zum Neusiedler See und 9. Walkingkurs. 11. Silvesterlauf der Freizeitsportabteilung muss aus Sicherheitsgründen abgesagt werden. Sturmholz und zu viel Schnee auf den Bäumen ließen die Durchführung als zu gefährlich erscheinen.

2000 Freizeitsport wächst mit höchster Dynamik auf 783 Mitglieder, 90 % der Mitglieder sind 40 Jahre und älter. Wandern, Joggen und Walken als Lebenselixier. Wandern auf der Insel Mallorca und Jogging vermittelt Lebensfreude.

2001 Felix Hafner heißt der neue Mann an der Spitze. Wandern vom Main bis zum Hochrhein in 25 Tagen mit 25 Männern und Frauen (540 km). Wandern auf der Insel La Palma und Radwoche an der Saale entlang.

2002 Eine neue Trendsportart „Nordic Walking“ wird mit den Übungsleitern Klaus Hesse und Ralf Braun angeboten.

2003 Günther Maurer wird mit der goldenen Nadel des WLSB durch Rudolf Landwehr, 1. Vorsitzender des Sportkreises Bodensee, geehrt. Bürgermeister Meichle ehrt ihn mit der seltenen goldenen Medaille der Stadt Tettling. Krafttraining für Senioren im neuen Krafraum unter der Tribüne vom Manzenberg-Stadion. Seit 1989 findet das jährliche Skilaufen in den Dolomiten unter der Leitung von Dieter Jung statt.

2004 Radtour zum Sternekoch Bouley in Ravensburg und Radtour durchs Elsass.

2005 Josef Litter übernimmt die Abteilungsleitung. Radwandern auf dem Nordseeradweg.

2006 Wanderwoche auf Sizilien mit Lotte und Sepp Häfele. Besuch der Glasfabrik Bad Wurzach.

2007 Josef Litter übergibt die Abteilungsleitung an Diana Paul. Mit dem Fahrrad von Mannheim nach Rotterdam und ein Halbmarathon in Freiburg.

2008 Preisverleihung für innovative Sportförderung durch Jürgen Strohmaier in der VOBA Tettling. Freizeitabend in der VOBA TT mit dem Thema Vorsorgevollmacht.

2009 XCO-Training ein neuer Sporttrend im TSV. Jedes Jahr findet eine Fasnetveranstaltung in der Gaststätte Hirsch statt.

2010 Freizeitabend in der VOBA TT mit dem Thema „Was macht eigentlich der Zoll“. Fahrradtour entlang des Bodensees.

2011 Siegfried Brugger übernimmt die Abteilungsleitung. Hallensportprogramm der Abteilung Freizeitsport. 14 Wandertage auf Zypern.

2013 In diesem Jahr: 25. Silvesterlauf, 400 km mit dem Fahrrad an der Elbe entlang, Einblicke in die Veredelung bei der Firma "Vom Fass", Besuch bei der Firma Wenglor, Führung beim Kieswerk im Tettlinger Wald, Radtouren rund um Freudenstadt, 4 Kurstermine für Nordic-Walking Teilnehmer, Besuch bei der Antivirenfirma AVIRA und ein Freizeitabend mit dem Thema „Chancen und Risiken der hiesigen Landwirtschaft“.

2014 Eine Radtour rund um den Kaiserstuhl und Besuch bei Schwäbisch Media.

2015 Radtouren in den Dolomiten, von Schruns nach Feldkirch, auf dem Kocher-Jagst-Radweg und vom Königssee zum Bodensee. Besuche bei einer Biogasanlage, im Traktormuseum in Uhltingen, im Schoss Gießen und bei der Firma ifm.

2017 30. Geburtstag der Abteilung wird groß im Rittersaal des Neuen Schlosses gefeiert.

2018 Winterwoche im Tannheimer Tal und viele Wandertouren im Land.

2019 der 30. Silvesterlauf verzeichnet einen Teilnehmerrekord mit knapp 2000 Sportler und 70 ehrenamtlichen Helfer.

2020 Fit mit Nordic Walking im Tettlinger Wald, Radtouren, Schneeschuhtouren und Wanderungen.

2023 Ganz neu im Programm Thai Chi Chuan (für mich und meine Mitte).

2011

2011

2011

2011

2011

2011

2011

2011

2011

2011

2011

2011

2011

2011

2011

2011

2011

2011

2011

2011

2011

2011

2011

2011

2011

2011

2011

2011

2011

2011

2011

2011

2011

2011

2011

2011

2011

2011

2011

2011



2023

